

# Zwischenseminar auf den Philippinen

12. Februar 2019



## Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019

Sonne, Strand, Meer

Außentemperatur: 33 Grad Celsius

Wassertemperatur: 28 Grad Celsius

Klingt nach Urlaub – Ist aber keiner!

Sondern das Zwischenseminar mit den FCM-Freiwilligen in Botolan auf den Philippinen. Die Location lädt ein um zu entspannen, stattdessen rauchen die Köpfe über Reflexionsbögen, Auswertungsgesprächen, Berichten, Austausch untereinander und natürlich bleibt auch Zeit mit und für Gott in Andachten, Gebeten und Gemeinschaft.

Es waren intensive Tage, aber die Freiwilligen bringen es selbst auf den Punkt:

„Für mich war die Seminarwoche eine Zeit, wo ich die Möglichkeit hatte meinen bisherigen Freiwilligendienst zu reflektieren und mich mit anderen Freiwilligen auszutauschen.

Ich habe die abwechslungsreichen Tage sehr genossen!“

„Mir hat die Seminarwoche sehr gut gefallen um die bisherige Zeit zu reflektieren und mich mit den

anderen Freiwilligen auszutauschen! Außerdem konnte ich mir selbst konkrete Ziele setzen, welche ich in meiner restlichen Zeit auf den Philippinen noch erreichen möchte. Es war eine super abwechslungsreiche Woche!“

Einen Tag konnten wir nutzen und einen ganz besonderen Ausflug zu den Hundert Inseln unternehmen. Es war eine atemberaubende Landschaft, für den einen oder anderen auch eine Grenzerfahrung und eine einmalige Gelegenheit Gottes Schöpfung zu bestaunen.

Bewirb dich jetzt für einen Freiwilligendienst mit dem FCM e.V. und sei im Januar 2020 dabei!

Sebastian Rentsch

## Nachrichten

15. September 2017



### [O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

[Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

14.September 2017



## [PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



## [Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlussseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

14. September 2017



## [Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17. August 2017



## [Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



## [POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



## [Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)